



# communiqué

N°:  
No.: 35

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 8 AVRIL 1983

## MISSION COMMERCIALE MINISTÉRIELLE DANS LES PAYS DU SUD-EST ASIATIQUE

L'honorable Gerald Regan, Ministre d'Etat (Commerce international), a annoncé aujourd'hui qu'il dirigera une mission commerciale de 17 jours aux pays du sud-est asiatique: Indonésie, Malaisie, Philippines, Singapour, Thaïlande, ainsi qu'à Hong Kong, du 3 au 19 mai 1983, pour faire suite à la visite du Premier ministre Trudeau aux pays de l'Association des nations du Sud-est asiatique (ANASE).

M. Regan sera accompagné d'un groupe d'environ 40 représentants de sociétés canadiennes qui cherchent à décrocher d'importants contrats dans cette région. Plusieurs questions commerciales soulevées lors de la visite de M. Trudeau feront l'objet de suivi de la part de M. Regan. De plus, un certain nombre de nouvelles initiatives commerciales seront explorées.

Les principaux secteurs de développement des économies du Sud-est asiatique correspondent, à bien des égards, aux compétences industrielles canadiennes. Cette mission commerciale s'intéressera principalement à commercialiser la technologie et les produits canadiens des secteurs du transport, des télécommunications, de la production et la distribution de l'électricité, ainsi que de l'exploitation des ressources naturelles, dont le secteur forestier.

En 1982, les échanges commerciaux entre le Canada et les cinq pays membres de l'ANASE et Hong Kong ont totalisé plus de \$2 milliards. En dépit du ralentissement mondial de l'activité économique, ces six pays ont connu des taux de croissance qui dépassent de beaucoup ceux des pays occidentaux, et offrent donc des débouchés importants pour les fournisseurs canadiens.

M. Regan a ajouté que "cette mission permettra de renforcer les relations commerciales, déjà solides, entre le Canada et cette région du Pacifique".